



工事が完了した中山中学校屋内運動場

学び舎の環境が充実しました

中山中改築・北小エコ改修が完成

継続事業として進めていた中山中学校と北小学校の改修工事が完成しました。両校とも随所にバリアフリーや環境への配慮がされた施設として新しく生まれ変わりました。

校舎と屋内運動場の老朽化のため全面改築した中山中は、平成18年度から3カ年かけて工事を実施しました。

新しい校舎は、ふんだんに木を利用したぬくもりある施設に改修。段差解消などのバリアフリー対策や人の動線を見渡せる場所に職員室を配置し安全対策にも配慮したほか、雨水のトイレ水洗利用や、自然採光・自然気流を教室に取り込む環境対策も進めました。

なお、屋内運動場は、市民の利用をはじめ、平成24年の「ぎふ国体」でも使用できるよう市内の小中学校では最も広い施設となりました。

一方、北小の校舎改修は、同校が平成17年度に全国で10校の環境省のモデル校指定を受けて、4カ年の事業として取り組んできたものです。

今回の改修では、教室や廊下・階段の断熱工事や節水型トイレの設置、化石燃料を使用しない木質ペレットストーブの導入など耐震補強と併せて地球環境に配慮した工事を実施。3月13日には、学校を挙げて環境学習に取り組む成果の発表会「エコアップ祭」を行い、事業の完成を祝いました。

問合せ先

教育総務課

35-3153



環境に配慮した工事が施された北小学校

図書館の分館設置やバリアフリー改修も

上宝支所庁舎の改修が完了

市では、庁舎の有効利用と生涯学習機能の強化を図るため、支所の改修を進めています。が、莊川、丹生川、清見の各支所に続き上宝支所庁舎の改修が完了しました。

今回の改修では、現在1階の東側執務室を西側に集約して図書館分館としたほか、2階にあった旧議場などを地域の方々に利用していただけるよう公民館や集会室などの

コミュニケーション施設として整備。その他、点字プロッタの設置やエレベーターの改修など施設のバリアフリー化も併せて進めました。

なお、支所内に移転した公民館と図書館分館は、4月10日にオープンする予定です。

問合せ先

管財課

35-3135
上宝支所地域振興課
0578-86-2111



旧議場を改修して整備した多目的室



約1万2千冊の蔵書を収蔵する図書館分館